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Es magia, No milagros 
 
 
 

Cada día me encuentro con personas que me dicen:  
“luna ya van 2 días, ¿Cómo va mi trabajo?, ¿ya viste algún avance?, ¿me 
puedes decir que ves en las velas?, ya pasaron 5 días, ya pasaron 20… ya es el 
día que me dijiste que se cumpliría el ritual, ¿hoy me pedirá que seamos 
novios?, ¿hoy me asenderean de puesto?, ¿me buscara para mi cumpleaños?” 
Y blah, blah, blah… 
 
¿ES NETA? 
He hablado hasta el cansancio de esto y lo seguiré haciendo.  
 
Es magia, No milagros. 
 
Estamos moviendo ENERGIA UNIVERSAL para conspirar a tu favor en virtud de 
lo que deseas lograr, no dándole vuelta a una tortilla.  
 
Créeme soy la primera en desear que así fuera, pero te explicare esto desde 
mi caso personal para ver si de esta manera logro explicarme mejor.  
 

A finales del 2019 tuve el deseo de darme a conocer en medios de 
comunicación masiva. 
inicie a hacer mi respectivo ritual, y posterior a eso me volví a enfocar en mi 
trabajo: organice mi pagina, deje de compartir chistes que me hacían perder 
credibilidad (no me había dado cuenta de ese error), me comencé a preparar 
mas y la magia comenzó a surgir.  
En enero llego a mi un cliente que trabaja en medios, trabaje en algunos 
rituales con esa persona durante un tiempo y tras percatarse de la eficacia de 
mi trabajo, me dio la oportunidad de contactarme con algunos medios como 
lo fue Badabun y lo es Televisa, donde próximamente me estaré presentando.  
 
Me llevo tiempo ganarme la confianza de esa persona y modificar mis errores, 
porque como también lo he dicho antes, no se trata solamente de tronar los 
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dedos y que las cosas se den, tu mismo tienes que estar preparado para que la 
magia llegue. 
 
Imagina mi caso como si fuera el tuyo: 
 
¿Qué crees que hubiera pasado si ese tiempo me la hubiera pasado contando 
los días para que algún medio llegara a buscarme?  
¿y si hubiera estado llorando todo ese tiempo? 
¿y si hubiera estado revisando el perfil de los medios, lamentándome porque 
no me buscan?  
¿y si hubiera perdido la fe? 
¿y si hubiera dudado? 
 
Me encantaría que las cosas pasaran el día que yo desee que pase, pero para 
que mi ritual funcionara el universo tuvo que:  

- Ayudarme a atraer al señor de quien les hablo  
- Guiarme para que mi trabajo con esa persona tuviera éxito  
- Tocar su corazón para que me proponga invitarme a los medios  
- Ayudarme a que badabun y televisa me aceptaran como invitada  

 
 

No obstante, yo también he presenciado trabas como lo es actualmente el 
coronavirus y esto no significa que la magia vaya a perder eficacia, 
simplemente que es tiempo de SEMBRAR, lo mismo que explicaba en el 
articulo “cuando parece ir bien y desaparece” o algo así se llama… 
Todo parecía venir perfecto para mi y de pronto un virus llego a México y no 
puedo salir de viaje.  
 
Podría tirar la toalla y decir “ya no funciono, ya pasaron 4 meses” pero no es 
así, la magia sigue y seguirá surgiendo, aunque se presenten trabas, aunque 
las cosas vayan lentamente. Lo indispensable aquí es mantener la fe todo el 
tiempo y sobre todo generar cambios mientras llega lo que deseas.  
 
Queremos cambios externos, pero nos da hueva hacer cambios internos. 
Quieres mayor abundancia, pero te pesa levantarte temprano.  
Quieres que un wey te pele, pero no haces nada por arreglar tu cabello.  
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Quieres que el amor llegue a tu vida, pero no dedicas tiempo en salir a tomar 
un café y leer un libro por la tarde. 
Quieres que tu ex regrese, pero no haces nada por modificar todo lo que le 
disgustaba de ti.  
Quieres que te pida matrimonio, pero no haces nada por mostrar que serias la 
esposa ideal.  
Quieres que fulanito deje a su novia, pero te comportas como loca cada que 
te habla, mientras ella sigue siendo dulce y cariñosa.  
Quieres todo, pero ¿Qué estas haciendo para recibirlo? 
 
Actualmente obtenemos casi todo con solo hacer “clic” en nuestro celular, 
pero la magia NO funciona así.  
 
Hay que hacer para merecer y creer para ver.  
 
La mayoría de los casos se determina un tiempo de 30 días para ver 
resultados, pero hay que preparar el terreno para que así sea.  
El “hasta que vea un cambio, hare algo” es solo berrinche, inmadurez e 
incredulidad. Eso no te llevara a ningún sitio. Solo a seguir esperando en la 
banca.  
y… créeme, si hay que esperar 4 meses 6 o 10 para que llegue a tu vida lo que 
deseas, ¡VALE LA PENA ESPERAR! 
Y te explicare porque,  
 
Mientras mas tarda en llegar algo, mayor es lo que vas a recibir, por eso tarda, 
por el peso energético que conlleva.  
No es lo mismo pedir ahorita un mango, que pedir al amor de mi vida. 
El mango me hará feliz 15 minutos, con el amor de mi vida compartiré UNA 
VIDA. 
Y si tengo que esperar a que el cabron llegue, pues espero, pero espero 
TRANQUILA y con FE. Poniendo acción a que cuando llegue se encuentre 
también con la mujer que será el amor de su vida.  
 
Si deseas abundancia y no te sabes administrar con lo poco que tienes ¿Qué 
crees que el universo esta esperando para darte lo que pides? ¡EXACTO! Que 
aprendas a administrar el dinero, para que cuando recibas mucho, tengas 
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mucho, no solo las migajas que como siempre te sobran por mal manejo de 
tus finanzas.  
 
Si pides que tu ex regrese y vives obsesionada con esa persona ¿Qué crees 
que el universo esta esperando para dártelo ¡que aprendas a vivir sin esa 
persona!  
Que analices tus errores y los modifiques, al igual que esa otra persona seguro 
hara lo mismo, para todo eso se necesita ESPACIO.  
De nada sirve volver a lo mismo, hay que volver pero para algo mejor.  
 
Si pides que el amor llegue a tu vida, pero desconfías de todos los hombres 
porque en el pasado sufriste mucho ¿Qué crees que espera el universo para 
darte lo que pides? ¡que dejes de vivir enganchada al pasado!  
 
Si pides salir en medios masivos de televisión, pero te caga de miedo hablar en 
publico, ¿que crees que espera el universo para dártelo? ¡que pierda el miedo 
al que dirán, y aprenda a comunicarme de mejor forma! (tal como es mi caso) 
 

¿Qué estas haciendo para que lo que deseas llegue a tu vida? 
 
Si de algo estoy segura es que la magia existe. Dios existe. Y cada petición que 
hacemos es una promesa en las manos de Dios, que pronto nos dará.  
 
Así que comparto este articulo como un reto social.  
Ya te conté cual es mi caso y cuales son mis trabas.  
Conozco perfectamente tu caso y tus trabas.  
 
Así que ¿Por qué no realizar una sana competencia?  
 
Perfeccionando nuestros errores, analizando y alimentando nuestras 
fortalezas en virtud de obtener el éxito que deseamos alcanzar.  
 
Si sigues mis redes sociales serás testigo de mi crecimiento o fracaso, eso no 
se puede ocultar.  
 
Mientras tanto te invito a reflexionar sobre tu impaciencia y ampliar tu fe en 
lo que estamos haciendo.  


